

Mitgliederinformation 7/2022



Neuwahlen bei der Mitgliederversammlung der Kommunal-Akademie am 11.05.2022 in Boppard

Bedeutende personelle Änderungen prägten die diesjährige Mitgliederversammlung der Kommunal-Akademie:

Der langjährige Geschäftsführer Winfried Manns, der seit 2010 sehr erfolgreich die Führungsposition innehatte, wurde feierlich verabschiedet. In seiner Rede stellte Winfried Manns dar, wo die Akademie derzeit steht, wie die rasanten inhaltlichen und organisatorisch-technischen Veränderungen der letzten Jahre und die Herausforderungen durch die Corona-Pandemie bewältigt wurden und welche Maßnahmen zukünftig erforderlich sind, um mit der Marktentwicklung im Fortbildungssegment Schritt zu halten.

Das Amt übernahm das geschäftsführende Vorstandsmitglied des Gemeinde- und Städtebundes Rheinland-Pfalz, Dr. Karl-Heinz Frieden, der einstimmig von der Mitgliederversammlung zum neuen Geschäftsführer gewählt wurde.

Neu zu wählen waren außerdem der/die Vorsitzende und Stellvertretende Vorsitzende des Vorstands der Kommunal-Akademie. Mit Bürgermeisterin Eveline Breyer, Stadt Ingelheim am Rhein (Vorsitzende) und Landrätin Bettina Dickes, Landkreis Bad Kreuznach (Stellvertretende Vorsitzende) werden diese Ämter erstmals in der Geschichte der Kommunal-Akademie von Frauen wahrgenommen. Beide erhielten ebenfalls das einstimmige Votum durch die Mitgliederversammlung.



V.l.n.r.: Der neu gewählte Geschäftsführer, Dr. Karl-Heinz Frieden, neue Vorstandsvorsitzende Bürgermeisterin Eveline Breyer, Akademieleiter Stefan Heck, neue Stellvertretende Vorstandsvorsitzende Landrätin Bettina Dickes, der scheidende Geschäftsführer Winfried Manns.

Schließlich stand die Neuwahl der Vorstandsmitglieder auf der Tagesordnung. Die von den kommunalen Spitzenverbänden und dem Kommunalen Arbeitgeberverband vorgeschlagenen Personen wurden ebenfalls einstimmig gewählt. Die aktuelle Zusammensetzung der Vereinsgremien der Kommunal-Akademie kann unter www.akademie-rlp.de/service/gremien eingesehen werden.

Neben den erforderlichen Vorstandswahlen wurden die Jahresrechnungen 2019 und 2020 sowie die Verwendung der Jahresergebnisse beschlossen. Vorstand und Geschäftsführung wurde einstimmig Entlastung erteilt.

Die Wirtschaftspläne 2023 und 2024 wurden von Akademieleiter Stefan Heck vorgestellt und ebenfalls einstimmig gebilligt.

Nach dem Vortrag von Rolf Dreier (Geschäftsführer IIR GmbH) über „Digitalisierung – Herausforderungen für die öffentliche Verwaltung“ erläuterte Akademieleiter Stefan Heck noch die Eckpunkte des „Akademiatelegramms 2021“. Besonders hervorzuheben ist die erfolgreiche Rezertifizierung der Kommunal-Akademie durch den Dachverband der Weiterbildungsorganisationen (DVWO) mit einem außergewöhnlichen Wert von 100 %. Mit der erfolgten erneuten Verleihung des DVWO-Qualitäts-Siegels erhält die erfolgreiche und konzeptionell gut ausgerichtete Bildungsarbeit der Kommunal-Akademie eine fortlaufende Bestätigung von neutraler Seite. Dazu hat auch das bestehende Qualitätsmanagement beigetragen.

Das Geschäftsjahr 2021 schließt nach vorläufigen Auswertungen – trotz pandemiebedingter Einschränkungen – wieder mit einem positiven Ergebnis.

Mit dieser erfreulichen Entwicklung konnte die Vorsitzende, Bürgermeisterin Eveline Breyer, die diesjährige Mitgliederversammlung schließen.

Boppard, den 03. Juni 2022



Stefan Heck
Akademieleiter